
A tutte le compagne del  

Direttivo Nazionale 

  

A tutte le Rappresentanti Locali 

e Nazionali della Fisac Cgil Banca Centrale 

  

  

  

Care compagne,  

giovedì 9 c.m. ci siamo riunite a Roma come Forum delle Donne della Fisac 

Banca Centrale per affrontare gli importanti argomenti all’ordine del giorno (vedi 

convocazione del 31 ottobre). Data la particolare situazione attuale, l’Esecutivo 

Forum ha ritenuto opportuno invitare il nostro Segretario Coordinatore Guido 

Pellegrini per una breve panoramica di aggiornamento in vista anche dell’incontro 

pomeridiano con il Governatore Draghi. 

In apertura dei nostri lavori abbiamo dato la parola a Marina Vici che come 

donna partecipante e membro della Segreteria Nazionale ci ha illustrato 

sinteticamente il “Documento sugli assetti organizzativi”. 

Dopo i numerosi, appassionati ed interessantissimi interventi di commento e 

analisi delle compagne pervenute da tutta Italia  abbiamo deciso di predisporre un 

documento da presentare come Forum al Direttivo del giorno successivo (“Il Forum 

delle Donne e la nuova Banca”) che costituisce il nostro contributo 

all’Organizzazione oltre che lo stimolo per ogni lavoratore a partecipare attivamente. 

A questo punto, ormai primo pomeriggio, abbiamo deciso di non seguire 

l’ordine previsto e siamo passate all’aggiornamento dello stato dei lavori della 

Commissione Pari Opportunità sia B.I. che U.I.C. . 

Poi la compagna Cristina Rettura membro dell’Esecutivo Donne Fisac ha fatto 

un breve resoconto sull’iniziativa presentata dal Coordinamento Donne Fisac  

definita “L’Attivo Nazionale Donne Fisac” che si svolgerà il 29, 30 e 31 gennaio 

2007 e che sarà funzionale all’identificazione di nuove compagne da inserire  

nell’attività del nuovo sindacato. La successiva Assemblea delle Delegate rinnoverà 

l’organo esecutivo.        

Tra gli impegni che ci eravamo presi come Forum, per quanto riguarda il 

Disagio lavorativo, si è deciso di organizzare una formazione per tutti i rappresentanti 

locali in modo da poter indirizzare e sensibilizzare le persone oggetto di eventuale 

mobbing.  

Possibile progetto per la C.P.O. sarebbe la formazione/informazione sul 

mobbing per i dirigenti oltre che per il personale tutto ed il monitoraggio delle 

ricadute della riorganizzazione anche ai fini del disagio.  

A seguire, il gruppo “Microcredito e Finanza Etica” ha diffuso gli articoli 

apparsi su Yunus che recentemente ha ricevuto il Nobel per la pace dall’Accademia 



di Svezia. (L’anno scorso anche noi gli avevamo meritatamente dedicato un ampio 

spazio). 

Abbiamo poi deciso, nel cercare di coinvolgere più donne ed evitare inutili 

spese, di inviare le convocazioni dei prossimi Forum esclusivamente via mail con 

preavviso via sms. 

Invitiamo quindi chi non ha ancora comunicato i recapiti mail e cellulare a 

farlo.  

Sarà comunque assicurato l’invio cartaceo a chi non è provvisto di posta 

elettronica.  

E’ inoltre prevista in casi eccezionali la telefonata. 

Con simpatia. 

  

Roma, 22 novembre 2006 

         ESECUTIVO FORUM 

      Rosanna Marchi        Maria Assunta Marzotti 

 


